

Oposición asegura que vigilará posibles "amarres" en Biobío

Futuro ministro de Sec. General de la Presidencia, José García Ruminot, aseguró que hay casos a nivel nacional.

Pablo Martínez Tizka
 crónica@estrellaconce.cl

Un de los temas principales de la agenda política tanto a nivel nacional como regional es la serie de críticas de figuras de la oposición a lo que señalan una política de "amarres" del gobierno del Presidente Boric, en el contexto de concursos que se realizan para cargos públicos en el periodo final de su gobierno, a poco más de un mes de que asuma el nuevo gobierno del presidente electo, José Antonio Kast.

El futuro ministro de la Secretaría General de la Presidencia y actual senador, José García Ruminot, señaló sobre los "amarres" que "hay en muchos lugares y yo también en la Araucanía tengo casos", mientras que el ministro del Interior, Claudio Alvarado, sostuvo que el actual Gobierno estaría "llenando cargos a última hora".

En ese sentido, parlamentarios de oposición de la región del Biobío señalaron que estarán vigilantes ante situaciones que puedan ocurrir en la región del Biobío, en el que el diputado Sergio Bo-



AGENCIA UNO

SENADOR Y FUTURO MINISTRO GARCÍA RUMINOT INDICÓ QUE HAY AMARRES EN REGIONES COMO LA ARAUCANÍA.

badilla mencionó que ya hay casos a nivel local.

OPOSICIÓN

El senador Enrique van Rysselberghe señaló que "en relación con posibles "amarres" de funcionarios de este gobierno en cargos públicos de la región, hasta el momento no hemos recibido ninguna denuncia formal respecto a este tema, pero es-

tamos atentos y vigilantes respecto de concursos y llamados a ocupar vacantes en distintas seremis y servicios de la región".

Agregó que "esperamos que esta situación no ocurra, ya que sería contradictorio respecto de las instrucciones que ha dado el mismo presidente de la república, respecto a que las personas de confianza que ingresaron con esta

administración a los distintos servicios públicos, deben renunciar el próximo 11 de marzo".

En tanto, el diputado Sergio Bobadilla aseguró que "nada nos debe sorprender de este nefasto gobierno. Están dejando amarrados a muchos funcionarios a nivel nacional y, por cierto, también a nivel local como en el Servicio de Salud Concepción,

en donde están dejando prácticamente a todo el equipo del exdirector Valenzuela, grupo de amigos del exsubsecretario Monsalve, apoyados en el Servicio de Salud Concepción. Creo que la Contraloría debe hacer un trabajo muy fino para, en definitiva, sacar a todos estos activistas políticos que han trabajado para este nefasto gobierno".

Desde el Servicio de Salud Concepción respondieron y señalaron que "a la fecha, el Servicio de Salud Concepción no mantiene llamados a concurso vigentes ni en proceso de tramitación".

Si perjuicio de lo anterior, dijeron que "se hace presente que actualmente existen cargos vacantes, tales como la Jefatura de Auditoría, Subdirector(a) Médico(a) de la Dirección del Servicio y cargos directivos en hospitales de la red, los cuales se proveen a través del Sistema de Alta Dirección Pública, administrado por el Servicio Civil".

Añadieron que desde octubre se han abstenido de publicar nuevos procesos de Alta Dirección Pública.

GOBIERNO

La ministra de la Secretaría General de Gobierno, Camila Vallejo, manifestó sobre las críticas recibidas que "hay una intención de una parte de la actual oposición, de hacer que todo el trabajo que está haciendo el Gobierno, que es gobernar, parezca ser un amarre. El Presidente Boric gobierna hasta el 11 de marzo", sentenció. ☉